



Arbeitsjubiläen – 55 Jahre unterstützendes Engagement für Kinder

Die Frühberatungs- und Therapiestelle für Kinder (FTSK) befindet sich seit 36 Jahren in Ingenbohl-Brunnen. In den Fachbereichen Heilpädagogische Früherziehung, Ergotherapie und Kinderphysiotherapie werden Babys, Kinder und Jugendliche, die besonderer Unterstützung bedürfen, individuell gefördert. Zurzeit werden diese verantwortungsvollen Aufgaben mit einem Gesamtteam von 18 Mitarbeitenden wahrgenommen.

Eine der ersten Heilpädagogischen Früherzieherinnen an der FTSK ist [Brigitta Eichhorn-Auf der Maur](#) aus Schwyz. Mit einjährigem Unterbruch ist sie bereits seit dem 1. Januar 1991 für Vorschulkinder von Brunnen bis Riemenstalden, von Muotathal bis Küsnacht, von Rothenthurm bis Gersau unterwegs. Ausgerüstet mit inspirierendem Förder- und Spielmaterial. [Auch nach 30 Jahren](#) erfüllt Brigitta Eichhorn ihre Aufgabe mit grossherzigem Engagement und unvergleichlicher Kreativität. Mit ihrer umsichtigen Förderung gelingt es ihr immer wieder neu, die kleinen Persönlichkeiten zu stärken.

Seit dem 1. Januar 1997 darf die FTSK auf die Mitarbeit von [Kinderphysiotherapeutin Nicole Scheider Kobler](#) aus Ebikon zählen. [Nach 25 Jahren](#) versteht es Nicole Scheider ebenso, bei Kindern aller Altersgruppen den Bewegungsdrang durch hohe Motivation und spielerische Kreativität zu wecken. Somit gelingt es ihr immer wieder, den ihr anvertrauten kleinen und grossen Kindern zu einer altersgerechten motorischen Entwicklung zu verhelfen.

Während der [insgesamt 55 Arbeitsjahre](#) haben die beiden FTSK-Mitarbeiterinnen unzählige Kinder begleitet und sich stetig weitergebildet. So, dass die FTSK heute ein vielfältiges und zeitgemässes Hilfespektrum für Kinder im inneren Kantonsteil Schwyz anbieten kann.

Die Präsidentin sowie die Vorstandsmitglieder des Trägervereins, die Stellenleitung sowie alle Mitarbeitenden bedanken sich für den langjährigen Einsatz. Sie gratulieren den zwei Jubilarinnen herzlich zu diesen zwei ausserordentlichen Dienstjubiläen und freuen sich, wenn sie noch lange auf den Einsatz von Brigitta Eichhorn und Nicole Scheider zählen dürfen.



Brigitta Eichhorn-Auf der Maur, Heilpädagogische Früherzieherin (links) und
Nicole Scheider Kobler, Kinderphysiotherapeutin (rechts)